

# LA HOJA SINDICAL

Información laboral de CC.OO. de Toledo

## 20 DE JUNIO:

### MÁS DE 4 MILLONES DE TRABAJADORES CONTRA EL RECORTE DE LAS FUTURAS PENSIONES

#### EN TOLEDO PARARON 11.000 7.600 EN NUESTRA REGIÓN

Más de 60.000 trabajadores han participado en la huelga el día 20 en nuestra región.

7.000 en Albacete, 40.000 en Ciudad Real, 500 en Cuenca, 5.000 en Guadalajara, 11.000 en Toledo.

Aunque la participación de todos y cada uno de los trabajadores, en cada pueblo, en cada centro de trabajo ha sido igualmente meritoria, destacamos, Puertollano, Villa de Don Fadrique, Esquivias, Sonseca y Seseña, donde el paro se generalizó totalmente. También es de destacar la participación de los enfermos del Centro Nacional de Parapléjicos que se abstuvieron de hacer recuperaciones y realizaron una concentración.

En Albacete y Toledo se sumaron al paro parte de las plantillas de funcionarios del INSS (Instituto Nacional de la Seguridad Social). Su participación es especialmente significativa porque conocen lo que son las pensiones y el impacto negativo del proyecto de Ley.

#### RESPUESTA SIN PRECEDENTES

No vamos a entrar en guerras de cifras con los portavoces de la Administración porque una cosa está clara: en esta jornada se ha expresado el malestar generalizado de los trabajadores en lo que ha sido la acción social más amplia que se ha dado en nuestro país y en nuestra región durante la transición. Ahora bien como muestra de la manipulación informativa damos un ejemplo, el Gobierno Civil de Toledo, a media mañana cifraba los participantes en 7.000, pues bien por la tarde los cifraba en 3.500. En ese tiempo se habían incorporado más trabajadores al paro, (el Textil, de Sonseca, los turnos de tarde de varias empresas Standard, Artes Graficas...). Es evidente que cuando se suma las cifras aumentan, no disminuyen.

No han podido decir que la jornada ha sido un fracaso sindical porque ha habido una participación masiva, de millones de trabajadores, y no solo en los núcleos tradicionales del movimiento obrero (Madrid, Barcelona, Bilbao, etc) sino también en regiones como Castilla-La Mancha....

Por ello pretenden, desvirtuar la participación achacandola a piquetes violentos, a lo que puede haber sido una anécdota sin importancia lo pretenden dar carácter general. Los trabajadores que se han incorporado desde sus centros de trabajo al paro, desde la adhesión voluntaria saben que es mentira. Por el contrario, son muchos más los trabajadores que se hubieran adherido si no tuvieran la coacción cotidiana de la amenaza de despido, la coacción cotidiana que supone la eventualidad, el trabajo precario, la discriminación laboral, etc, que a muchos trabajadores les impide no solo la participación en una huelga sino el ejercicio cotidiano de sus derechos económicos, sociales y sindicales.

#### LA HUELGA HA SIDO OPORTUNA

La Huelga ha sido oportuna. A los que plantean su inoportunidad les hacemos varias preguntas: ¿Cuándo habíamos que haberla hecho? ¿Antes? Nos habrían tachado de precipitados, ¿Después? ¿Cuándo ya estuviera en vigor la Ley? Entonces sería tarde. Este es un momento oportuno, porque mientras se está tramitando se puede retirar, aún es posible la negociación.

El Presidente del Gobierno decía desde la Haya que era una huelga irresponsable. La primera irresponsabilidad es que el Presidente estuviera fuera del país en una jornada como esta. La segunda irresponsabilidad es tener tan poco que decir a los millones de trabajadores huelguistas, pretendiendo descalificarlos con la habituación al cantinela de las "manipulaciones" en lugar de oír --

sus demandas, y abrir espacios de negociación para atenderlas.

A lo largo de la mañana se produjeron reacciones de diversas fuerzas políticas y sindicales.

Nos referimos a dos de ellas:

La Comisión Ejecutiva Provincial del PSOE, que deploraba la actuación "coactiva" de los piquetes y se ofrecía a los presuntos "coaccionados" para darles apoyo.

CC.OO. contestaba reafirmando el carácter informativo de los piquetes, lamentaba la insensibilidad de esa Comisión ejecutiva para con el incumplimiento de su programa por parte de su Gobierno: 800.000 puestos de trabajo, estabilidad en el empleo, mantenimiento del poder adquisitivo, mejora de los derechos sociales. Así mismo CC.OO. se ofrecía a los damnificados de esta política y de los recortes a la Seguridad Social, en concreto para defender sus derechos.

## LA POSTURA DE LA UGT

El Secretario Provincial de UGT, decía que la "Ley no es tan mala" y que no se justifica una huelga general. CC.OO. ponía de manifiesto la contradicción de estas declaraciones con la convocatoria, hace 15 días de manifestaciones contra esta Ley. ¿Puede un sindicalista afirmar, sin ponerse colorado de vergüenza, que no es tan malo un recorte generalizado a las futuras pensiones?

¿Es que en un país donde la clase trabajadora está soportando los efectos negativos de la crisis (paro, pérdida de poder adquisitivo, precarización del empleo y de las condiciones de trabajo...), no existan motivos para una contestación generalizada cuando además se nos anuncia un grave recorte a los derechos sociales y cuando existe el riesgo de una mayor liberalización del despido en la pequeña empresa?

CC.OO. y millones de trabajadores con nosotros afirmamos que sí que los hay.

## EL MEJOR CAMINO: LA NEGOCIACION CON TODOS LOS SECTORES AFECTADOS.

La huelga del día 20 ha venido precedida de otras acciones y de ofertas de negociación por parte de los sindicatos. Sin embargo ni las ofertas de negociación han sido escuchadas, ni el gobierno ha tenido oídos para la

expresión de desacuerdo de los trabajadores y los sindicatos.

El gobierno tiene dos caminos o negociar sinceramente con los sindicatos o persistir en su arrogancia haciendo oídos sordos. La resolución del Comité Federal del PSOE celebrado el 22 y 23 de Junio emplazando al gobierno para que negocie con UGT demuestra que tras la huelga (y a causa de ella) aún hay espacio de negociación. Sin embargo nos parece una resolución sectaria: la negociación se debe dar con el conjunto de los sindicatos.

## LA PROVINCIA DE TOLEDO RESPONDIO COMO NUNCA.

### LA HUELGA EN LA PROVINCIA.-

En Villa de Don Fadrique. La Huelga fue total e incorporándose a ella todo el pueblo.

Sonseca. También fue total participando los trabajadores de las siguientes empresas:

RUEDA, VIARIATO, MORALEDA, (MADERA) RUEDA, M. AGUADO, JAUN FER, M. MADRILES, M. MARIN, M. JIMENEZ, COOP. AUTONOMA, ++ PECESA, V.G. CONFORT, (TEXTIL) LEGEBA, F. CASTILLO, F. MARTIN, MADRILES, ALACENA, M. TOLEDANO, (MADERA) I. SAFI, -- (COMERCIO) SAFI (CONSTRUCCION) TALLER ARENAS (MECANICA) - VIUDA (MAZAPAN).

Esquivias. También se generalizó el paro en todo el pueblo desde la incorporación de las empresas más importantes: C. ESPAÑA, S.A., DOL, S.A., SAN ROQUE, P. HITA, BRIGON, - (DERIVADOS DEL CEMENTO)...

Seseña. Paro total del comercio, del ayuntamiento y de los trabajadores del campo.

Illescas: BOMBAS GUINAR, CERAMICA MORA, ...

Toledo: En el Polígono Industrial tuvo una incidencia notable, participando trabajadores de STANDARD, ARTES GRAFICAS (A. GRAF.) CYDES (CARNICAS), AGRUPANTO (PANADERIAS), CLAUDIO AVILA (METAL), CONSTRUCCION EN GENERAL, COMERCIOS DEL POLIGONO, Numerosos trabajadores de empresas y servicios se sumaron al paro entre ellos FABRICA DE ARMAS, MANUFACTURAS TOLEDO, PARAPLEJICOS, ACECA, TELEFONICA, O.L.M., GALIANO, HOSPITAL VIRGEN DEL VALLE, MERCADO MINORISTA, RESIDENCIA, INSS, SANTA BARBARA COMERCIO EN GENERAL...

En Talavera el CENTRO DE DEMOSTRACION SANITARIA.

Mora. CONFECIONES MORA.

Bargas. AYUNTAMIENTO.

Noblejas. ENDASA.